

NEWSPAPER

YKK.AP Indonesia Luncurkan Program CSR FY2021 -2022 di Stadion Mini Kresek

Sopiyan Hadi - TANGERANG.NEWSPAPER.CO.ID

May 29, 2022 - 01:32



KABUPATEN TANGERANG - PT YKK AP Indonesia mengucurkan program CSR FY2021 - 2022 di, Desa Talok Kecamatan Kresek, Kabupaten Tangerang, Sabtu (28/05/2022).

5 Progam unggulan Corporate Social Responsibility (CSR) binaan PT. YKK AP Indonesia antara lain :1.Mitra Bina Bank Sampah,2. Sarana Teknologi Sekolah3.

Konservasi Mangrove⁴. Penghijauan Trembesi⁵. Donasi Lunch Box, yang diserahkan secara simbolis di halaman Stadion Mini Kresek sekaligus launching Penanaman Pohon Trembesi di Areal Stadion

Perwakilan CSR PT YKK AP Indonesia, Sunardi menjelaskan, Program CSR PT YKK AP Indonesia sebuah kegiatan program yang berkerja sama dengan Pemerintah. Program CSR rutin dilakukan dan prosesnya jangka panjang dalam Lima tahun sekali.

“Bank Sampah minimal kita lakukan lima tahunan kedepan, setiap tahun dua jika lima tahun 10, selain Bank Sampah juga kami lakukan tanam mangrove, penghijauan dan bantuan komputer rutin kita dilakukan,” jelas Sunardi selaku perwakilan manajemen PT YKK AP Indonesia

Perlu diketahui Program CSR PT.YKK AP Indonesia juga sekaligus Louncing Bank Sampah Bumi Agung (BSBA) yang bertajuk “ Mendorong dan Berkontribusi Aktif Dalam SDGs Untuk Pembangunan Masyarakat Berkelanjutan ”

Dikatakannya, tujuan dari pada program CSR Bank Sampah binaan PT YKK AP Indonesia minimal mengurangi sampah yang berserakan dan meningkatkan taraf ekonomi masyarakat," jelasnya.



“Dengan adanya Bank Sampah masyarakat mampu mengolah sampah menjadikan nilai ekonomi dan setidaknya mengurangi sampah yang berserakan,” ujarnya.

Sementara itu Camat Kresek H.Ace Kurniawan S.Ip. MM, dalam sambutannya mengatakan, " Bahwa pihaknya sangat mengapresiasi kepada PT YKK AP Indonesia melalui Program CSR semoga dengan kegiatan ini dapat memotivasi kepada Masyarakat Kecamatan Kresek agar lebih di sadari bahwa penghijauan dan sampah jangan kita biarkan berserakan dilingkungan," tegasnya

“Dengan Adanya Bank Sampah binaan PT.YKK AP Indonesia dan sampah - sampah tersebut di pilah-pilih untuk dijadikan nilai yang ekonomi, bisa memotivasi desa lain khususnya di wilayah Kecamatan Kresek” ungkap H.Ace

Kurniawan S.Ip. MM,

Camat Kresek berharap Desa yang ada diwilayah Kecamatan Kresek bisa segera dapat mengikuti dan mendapatkan seluruh program CSR. dari PT.YKK AP Indonesia

“Setidaknya kita bisa meminimalisir sampah yang ada dilingkungan kita. Dan juga kita turut mensukseskan program unggulan Bupati Tangerang yang lebih Gemilang,”tandasnya

Tampak hadir dalam acara tersebut unsur muspika Kecamatan Kresek, Kasipem Cecep Soemantri, Danramil 07/Kresek Kapt.Inf Chairil Anwar, Kapolsek Kresek yang diwakilkan oleh Kanit Binmas IPDA.Bambang Hermanto, Kepala Desa Talok (Bunyamin S.Pd.I.), Kepala Desa Jengkol (MK Gandhi) serta OKP dan Lembaga Kemasyarakatan Kecamatan Kresek

(Ari/Sopiyan)